

Einschulung der 5 Klassen – ein einmaliger Jahrgang!

Mit dekorativen Sonnenblumen wurden die neuen 5. Klassen an der Realschule im Rahmen einer kleinen Feier willkommen geheißen. Die Aula platzte aus allen Nähten, da zum ersten (und einzigen) Mal 4 Klassen aufgenommen wurden: 107 neue Schülerinnen und Schüler warteten gespannt auf ihre neuen Klassen.



Die Tanz AG von Frau Merschbrock lieferte einen schwungvollen Auftritt und gelungenen Auftakt zur Willkommensfeier.



Nach der Begrüßung durch Frau Grimm boten Livio Gossen (6b) am Saxophon und anschließend Matteo Schmidt und Marek Warkentin (beide 6a) am Klavier eine beeindruckende Vorstellung.



Danach richteten sich die Klassenlehrerinnen mit einer Aktion unter dem Motto „Sonnenblume“ an ihre neuen Schülerinnen und Schüler: Das Motto wurde nicht zufällig gewählt: wie in einem Sonnenblumenkern so steckt auch in ihnen jede Menge Potential, welches es an der Schule zu unterstützen, entwickeln und entfalten gilt, so dass auch sie wachsen und aufblühen mögen wie die Sonnenblumen. Auf einer großen Papiersonnenblume hinterließen die Schülerinnen und Schüler ihre Fingerabdrücke in der Mitte der Blüte symbolisch als Sonnenblumenkerne.



Nach dieser Aktion überließen die Klassenlehrerinnen den Eltern und der Schulleiterin das Feld und machten sich auf den Weg in ihre neuen Klassenräume, wo erste Kennenlernspiele auf sie warteten.

Wir alle freuen uns auf ein tolles Schuljahr mit diesem einmaligen Jahrgang, mit dem die Schulgemeinschaft weiterwächst, gedeiht und strahlt wie die leuchtenden Sonnenblumen.